

DOI: <https://doi.org/10.51523/2708-6011.2023-20-3-18>

Исправление к статье Д. В. Чередниченко «Этические рекомендации и правовые стандарты оформления согласия и отказа пациента в отношении медицинского вмешательства»

Проблемы здоровья и экологии. 2023;20(2):115–127

В тексте статьи на стр. 118 в абзаце: «После предоставления вышеуказанной информации врач получает письменное информированное добровольное согласие пациента на планируемое сложное медицинское вмешательство. Простое медицинское вмешательство совершеннолетнему дееспособному, а также несовершеннолетнему (от 16 до 18 лет) пациенту может быть выполнено с их устного согласия» следует заменить число 16 на число 14 и читать: «После предоставления вышеуказанной информации врач получает письменное информированное добровольное согласие пациента на планируемое сложное медицинское вмешательство. Простое медицинское вмешательство совершеннолетнему дееспособному, а также несовершеннолетнему (от 14 до 18 лет) пациенту, может быть выполнено с их устного согласия».

На этой же странице в следующем абзаце в предложении: «Простое плановое медицинское вмешательство в отношении несовершеннолетних до 16 лет, пациентов, признанных в установленном порядке недееспособными, а также лиц, не способных к принятию осознанного решения, может осуществляться с устного согласия их опекунов и законных представителей» следует заменить число 16 на число 14 и читать: «Простое плановое медицинское вмешательство в отношении несовершеннолетних до 14 лет, пациентов, признанных в установленном порядке недееспособными, а также лиц, не способных к принятию осознанного решения, может осуществляться с устного согласия их опекунов и законных представителей».

Также в таблице 1 на стр. 119 и 120 в колонке «несовершеннолетний (от 16 до 18 лет)» и в колонке «несовершеннолетний (до 16 лет)» следует заменить число 16 на число 14 и названия соответствующих колонок читать как «несовершеннолетний (от 14 до 18 лет)» и «несовершеннолетний (до 14 лет)».

Исправление заявлено автором. Внесение исправления не повлияло на сделанные автором выводы. Конфликта интересов нет.

Исправление внесено в онлайн-версию статьи.

Оригинальная статья может быть найдена по DOI <https://doi.org/10.51523/2708-6011.2023-20-2-15>

Erratum to: Dmitry V. Cherednichenko «Ethical recommendations and legal standards for the registration of consent and refusal of the patient in relation to medical intervention»

Health and Ecology Issues. 2023;20(2):115–127

In the text of the article on pg. 118 in the paragraph: “After providing the above information, the doctor obtains the patient’s written informed voluntary consent to the planned complex medical intervention. A simple medical intervention to an adult of legal capacity, as well as to a minor (16 to 18 years old) patient, may be performed with their oral consent” number 16 should be replaced by number 14 and read: “After providing the above information, the doctor receives the patient’s written informed voluntary consent to the planned complex medical intervention. A simple medical intervention to an adult of legal capacity, as well as to a minor (14 to 18 years old) patient, may be performed with their verbal consent”.

On the same page, in the next paragraph, in the sentence: “Simple routine medical interventions for minors under 16 years of age, patients recognized as legally incompetent, and persons unable to make a conscious decision may be carried out with the verbal consent of their guardians and legal representatives”, the number 16 should be replaced by 14 and read: “Simple routine medical interventions for minors under 14 years of age, patients recognized as legally incompetent, and persons unable to make a conscious decision may be carried out with the verbal consent of their guardians and legal representatives”.

Also in Table 1 on pp. 119 and 120, in the column for “minor (16 to 18 years of age)” and in the column for “minor (under 16 years of age)”, replace the number 16 with the number 14 and the names of the corresponding columns should read “minor (14 to 18 years of age)” and “minor (under 14 years of age)”.

Correction declared by the author. The correction did not affect the conclusions made by the author. There is no conflict of interest.

The article has been corrected online.

The original article can be found at DOI <https://doi.org/10.51523/2708-6011.2023-20-2-15>
